

BAB V

PENUTUP

Pada bagian bab ini akan menjelaskan mengenai kesimpulan dari hasil penelitian yang mencakup semua data dan temuan, kemudian akan di berikan rekomendasi mengenai langkah penelitian selanjutnya berdasarkan kebutuhan informasi kedepannya.

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan temuan dan hasil pembahasan dalam penelitian maka dapat disimpulkan bahwa orang tua memiliki peran yang sangat penting dalam proses perkembangan karakter anak autis. Orang tua dirumah tidak hanya memberikan kebutuhan pokok namun juga mendidik anak anaknya terlebih lagi anak berkebutuhan khusus, anak berkebutuhan khusus (autis) membutuhkan penanganan yang ekstra dan secara khusus untuk membantu meningkatkan dan mengembangkan kemampuannya.

Orang tua anak autis memiliki banyak permasalahan atau kesulitan dalam mendidik dan mengembangkan kemampuan anak autis di rumah. Kesulitan yang dihadapi oleh orang tua anak autis yaitu masih minimnya pengetahuan orang tua dalam mendidik anak autis, orang tua keterbatasan waktu dan biaya dalam mendidik dan mengembangkan kemampuan anak autis, dan orang tua tidak sabaran dalam mendidik anak autis serta bersikap tegas dan keras dalam mendidik anak autis.

Ada orang tua anak autis yang bersikap keras dan berlaku kasar dalam memperlakukan dan mendidik anak autis karena menurut mereka anak autis jangan di ikuti semua kemauannya serta berlaku keras dan malah memukul anak autis yang tujuannya supaya anak autis takut dan tidak mengulangi kembali kesalahan yang sama. Namun tindakan seperti ini tidaklah begitu tepat dalam mendidik dan mengembangkan kemampuan anak autis karena dapat memperburuk mental dan perkembangannya akan semakin lambat.

Semestinya orang tua memperlakukan anak autis dengan lembut, penuh kasih sayang namun tetap memiliki kedisiplinan, orang tua harus memberikan perhatian yang khusus dan ekstra untuk anak autis karena itu dapat mempercepat perkembangan anak autis itu sendiri. Orang tua juga perlu memperbarui informasi dan pengetahuan dalam mendidik dan mengembangkan potensi anak autis.

5.2 Rekomendasi

Orang tua sangat berperan penting dalam meningkatkan potensi anak autis, sehingga orang tua perlu menggali dan mencari informasi mengenai penanganan yang tepat untuk membantu perkembangan anak autis, orang tua juga bisa berkonsultasi dengan dokter dan psikolog mengenai penanganan anak autis, dan aktif mengikuti informasi mengenai penanganan anak autis.

Dengan keyakinan dan usaha orang tua dalam mengurangi gangguan autis pada anak autis maka akan membantu mempercepat kesembuhan dan dapat mengembangkan potensi anak autis. Semoga kedepannya akan semakin berkurang fenomena kekerasan kepada anak autis dan dengan adanya penelitian ini dapat membantu orang tua dalam mendidik dan mengembangkan kemampuan anak autis dengan tepat dan benar.

5.3 Penelitian Selanjutnya

Penelitian ini memiliki banyak keterbatasan maka di harapkan untuk penelitian selanjutnya diharapkan untuk lebih dapat menyempurnakan kembali dan lebih banyak dan sering ke lapangan dalam pengambilan data. Semakin banyak partisipan dan semakin sering kelengkapan maka dapat mempermudah dalam pengumpulan data serta data yang didapatkan lebih akurat.